



Nr. 69 / 28. April 2016

Zeugin sagt dem Untersuchungsausschuss ab: Sitzung entfällt

Die geplante Sitzung des Ersten Parlamentarischen Untersuchungsausschusses am kommenden Montag (2. Mai) findet nicht statt. Der Ausschuss folgt damit dem Wunsch einer ehemaligen Bewohnerin der sogenannten „Friesenhof“-Einrichtungen, die im Rahmen dieser Sitzung angehört werden sollte.

Die nächste Beweisaufnahmesitzung wird am 23. Mai stattfinden. Ab diesem Zeitpunkt wird der Ausschuss die internen Abläufe im Sozialministerium näher untersuchen und bis in den Juni hinein Mitarbeiter aus dem Bereich der Heimaufsicht anhören.